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1 5 本淨 敏之

夏休み等の児童・生徒の家庭外自習場所について

現在、夏休み等における児童・生徒の家庭外自習場所の実態をどの程度把握しているか。

現在の実態をどのように考えているか。

町内にある４老人集会所を自習場所として開放してはどうか。

１人ぐらしの高齢者へのケアについて

町内の１人ぐらし高齢者数（男女別）は。

2028年４月より新ごみ処理場稼働開始を目指すとありますが、見通しを教えて頂きたい。

処理施設の建設費用は73億６千万円の予定とありますが、今の状況を鑑みますと増える

現在行っているケア体制と内容は。

今後、どのように対応していくのか。

休耕地等の除草について

現在の休耕地等の数と面積は。

地主への除草要請の手順は。

シルバー人材センターとの連携と除草機具の整備について。

質　　問　　事　　項　　及　　び　　要　　旨

改造工事２億4,800万円、運転業務２億900万円、ごみ運搬17億800万円、

ごみ処理13億8,400万円、車両確保１億4,300万円。

七条地区農業集落排水事業について

現在、町は機能強化工事を行っておりますが、多額の費用が掛かっており、町の

財政にとって大きな負担となっております。しかしながらすぐに廃止という事は

できない事業です。そこで並行して合併処理槽を推進し、向こう10年で集落排水を

ことは間違いないと思われます。上板町の財政状況からしますとこれ以上の負担は

町の存続自体が心配になってきます。１市２町の協力をと町長はいっていますが、この

ままの状態が続くことは町にとって大変な事態になる恐れがあると思われます。

町長のお考えを教えて下さい。

９月５日の上板町議会議員全員協議会での説明の中で組合の方からご説明いただいた

山口県へのごみの運搬について積算根拠を教えて頂きたい。

板野町図書館は年間500万円で上板町は利用させてもらっています。

年間の上板町利用者の人数は。

上板町のタクシー利用について

年間タクシー利用者（上板町の補助券使用）はどれくらいいるのか、

またその金額を教えてほしい。

町からタクシー券を配布しているが多くの人が使用できていない。

なくすというのはどうでしょうか。

管路の寿命も近づいてきており、南海トラフも予想されています。今の状況で

できるだけ寿命を延ばす、一方では先の議会で申し上げましたが、阿北し尿処理場へ

運搬処理しているし尿を、七条地区農業集落排水で一括処理できるよう改善してはどうか。

むずかしい事は重々承知しておりますが、やらねばならない上板町の重大事案です。

図書館について

中で事業実施はございましたか（応募総数等は）

地産・地消、楽しいカフェの推進について

上板町内には、住民の皆様が楽しく集い交流の場となるカフェが１軒もございません。

これからのにぎわい作りとして地産・地消を活かしたカフェを空き家等の活用で

あればと考えますが。

有効な対策はないのか。

3 10 安田 孝子

少子化・高齢化が進む中「笑顔」「にぎわい」のある上板町としてどう推進して参りますか。

本町は、人口減少問題への対応を最重要課題として、「小さくてもキラリと光る

上板町づくり」に取り組んでいますが、この中で町行政にたずさわっています職員の

１人１年に１事業の提案の現状について

職員提案（アイデア）を次年度事業として活かすことができますか。

町民から行政へのご意見（アイデア・提案）を募集していますが、これまで取り組まれた

2 4 上原 勝利

新ごみ処理施設について

新ごみ処理施設の進捗状況

阿波市東長峰の処理場が用地買収から賃貸借契約に方針転換しておりますが、

問題点はどこにあるのか話し合いはうまくいってないように見受けられます。

町の見解を教えて下さい。
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認識しているか。

新ごみ処理施設で作る固形燃料の成分について厳しい条件をクリアする必要があるが、

高齢者世帯のごみ収集について

移動手段がない、移動困難者等の世帯のごみ収集について

戸別収集をできないか。

ごみ集積所（ゴミステーション）を増設できないか。

農業支援について

営農離れが進み、町外から耕作に来る人が増えている。対策は無いのか。

4 8 岩野 角雄

道路（赤線）の維持管理について

道路、側溝や排水路等の維持管理は誰がするのか。

町道に認定していない道路の維持管理はどこがするのか。

道路、側溝の除草、清掃等の維持管理はしているのか。

道路にはみ出している樹木等の伐採・刈り明けはできないのか。

町道２８７号線の拡幅工事において交差点付近を施工していないのは何故か。

ごみ収集について

条例では、年２回の業務の状況について説明資料を作成し、公表しなければならない

ことになっているが何時公表するのか。

防災・減災対策について

国交省では吉野川、宮川内谷川が決壊した場合の浸水シミュレーションを作成して

いるが、ゴムボートを使用しての消防団の防災訓練が必要では。

高志川、古毛川流域地域の内水氾濫によるハザードマップ作成を専門業者に委託する

組合では間違いなく販売できると考えているのか。

新ごみ処理場については、納入先の確保、固形燃料の成分は稼働しないと分からない等

重要な項目について不明朗な点が多く、処理方法自体の見直しをしては

農業集落排水事業について

令和３年３月に策定した集落排水事業経営戦略では令和５年度に使用料の引き上げを

計画していたが、引き上げをしなかった理由は

上板町でも無償化の実施を

（青森県が全国初の財政支援をしてすべての市町村で無償化を実施）

全国知事会が無償化を国の責任で実施するように提言。町長には国や県への要望を

徳島県町村会としてあげてほしい。

政府は新たな経済対策を決めた。「重点支援地方交付金」の中で「生活者支援」の

メニューのうち、小・中学校の給食費の支援などに使えると明記。ぜひその活用を

ことを要望したが予算化する考えは。

6 2 柏木 美治代

鳥獣被害対策について

鳥獣被害の実態について

上板町鳥獣被害防止計画があるが、どのようにすすめているのか。

猟友会の人数

報酬費の支給は

学校給食費の無償化について

5 11 乾 崇

新ごみ処理場の件について

新ごみ処理場建設計画の進捗状況は（土地賃借条件、処理場施設の設計）

９月定例会で、施設完成前（2027年度完成）でも固形燃料の受入先と交渉すべきで

あると提案したが組合の動きは。

中央広域環境施設組合では固形燃料ＲＰＦとＲＤＦの違いについてどのように

高齢者安全運転支援装置への補助を

（あと付けのペダル踏み間違い急発進抑制装置の取り付け）

実施市町村では費用の２分の１の補助で上限２万円ぐらい

高齢者補聴器補助について

認知症予防にもなり、健康寿命がのびて、医療費の抑制にもつながるため、

補助の実施を、町長の答弁を

不登校問題について

小・中学校の不登校の現状は

不登校の要因は

学校での不登校対策の具体的な取り組み

スクールカウンセラーの配置状況は

高齢者交通事故防止について


